

# Calendario de la Guerra Espiritual - 21 de julio / 5 de agosto

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 20, 2020](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos,

Como se puede ver la guerra en general se está calentando, y hay muchos eventos importantes que están teniendo lugar en 2020. La batalla es cabeza a cabeza y necesitamos ser resueltos. El enemigo ya no está en una buena posición. Muchos del enemigo han ido a la bancarrota, otros han perdido toda su reputación totalmente (Ellen Degenerate, Jimmy Demorat etc, viene a la mente) y muchos otros ejemplos de guerra espiritual de ida y vuelta se han estado manifestando.

¿Qué pasa con el enemigo tratando de amañar literalmente las elecciones de 2020? Bueno, al enemigo ya casi no le importa la imagen pública. ¿Alguien no se ha dado cuenta de que están movilizando a los destructores de la civilización para arruinar la civilización y destruir a la Raza Blanca? Uno sólo puede ignorar los avances del enemigo de buena gana en este punto. No existe el "yo no sabía" o el "yo no vi". De la misma manera que reunieron a las turbas en Roma para derribar todos los "ídolos romanos", ahora reúnen a montones de idiotas con el apoyo de la judeopresión para derribar los ídolos modernos de los pueblos de mentalidad pagana que fundaron las mejores civilizaciones de los últimos siglos. Estas civilizaciones, a pesar de cualquier pretensión judía, proporcionaron los mayores avances y capacidades para el hombre, por lo demás esclavizado,

tanto del mundo, como de la Edad Media. "La Era de Acuario será la Era del Hombre".

¿Ha tenido alguna vez el hombre mayor acceso al conocimiento, a la educación y al saber espiritual que hoy? Desde hace siglos, nunca antes. Nuestro progreso hacia ese fin, es nuevamente intentado destruir por el enemigo, pero ellos nunca tendrán éxito. Satanás prevalecerá. En la cúspide de una era mejor, las fuerzas del enemigo intentan de nuevo impedir que nos adentremos en un destino mejor. Y tenemos que luchar de nuevo para recibir el fruto de la Era Satánica.

Esto es también todo lo que llegamos a conocer públicamente. En efecto, el enemigo está formado por monstruos reptilianos y hostiles, de mentalidad alienígena. A medida que el enemigo se hunde, también se intensifican los intentos de hundir a la humanidad. También se está manifestando la cuestión de la sustitución y el saqueo de la civilización por monos inferiores basados en frívolas excusas judías. La Raza Blanca está ahora llamada progresivamente a enfrentarse a la inevitabilidad de contemplar la condenación de permitir que los judíos obtengan el control sobre el destino colectivo de nuestro pueblo y de la humanidad.

Muchos de ustedes están preocupados aquí, esta preocupación viene del amor a nuestra gente. Pero sabed que no hay motivo para sentirse más preocupado que esperanzado. Tendremos, y estamos teniendo una intervención. No es la primera vez que nuestra raza resistirá y superará los planes de los reptilianos del desierto y de los monos incapaces de saquear en general. Como un árbol que ha producido muchas manzanas, algunas de las nuestras caerán de la cesta, pero la cesta en sí está llena y somos tan

fuertes como siempre. Los movimientos contra los Blancos se intensificarán. La intervención de los que están por encima de nosotros también llegará en oleadas cada vez mayores. Ahora se necesita valentía y una mente clara.

Lo que es el enemigo y cuáles son sus planes, lo hemos visto, y el mundo lo ha visto, claramente. El enemigo quiere encerrar permanentemente a la gente, mentirles, crear un estado de vigilancia ineludible formado por monos de bajo coeficiente intelectual, todo ello mientras establece una tecnocracia reptiliana que esclaviza a la humanidad en lo más profundo de su ser. Toda esta inmundicia está codificada en la biblia hebrea, que estamos derrumbando rápidamente. Por lo tanto, las manifestaciones no pueden pegar y salen mal. La crisis de CoVid le ha costado al enemigo toda su fachada.

Satanás ha ido creciendo en poder y también nuestros Dioses, que se manifiesta cada vez más fuerte. A pesar de lo que suceda en el mundo exterior (las energías siguen siendo caóticas y seguirán subiendo en esa dirección hasta la fase "Kali" de nuestro objetivo) - mantente firme, y sigue avanzando.

El cristianismo se está derrumbando tan rápidamente que nadie debería sorprenderse de que el odio popular gentil se esté levantando contra esta sucia amalgama de engaño judío. Ha dañado a los gentiles más allá de toda descripción, al igual que el Islam. Siempre se basó en la intimidación hebrea, el engaño y la mentira, con el único objetivo de robar el alma de los seres humanos y convertirlos en esclavos.

A medida que el enemigo cae, también lo hace este sistema colectivo de condenación. Este sistema fue creado para esclavizar a los gentiles y convertirlos en seres humanos ignorantes. Los resultados de este programa de condenación se observan, pero el alma global sólo está rechazando este programa. Esta tendencia se acelerará y aumentará.

La energía tiene que ser gastada sabiamente ya que estamos corriendo un maratón y no un sprint. Nuestra meta es continuar con lo que los Dioses nos han ordenado hacer.

A continuación, seguiremos un calendario. Este comienza el 21 de julio, llega a su clímax el 29/30 de julio y dura hasta el 5 de agosto. Durante este tiempo, daremos los golpes más fuertes que hayamos dado en todo el año.

Idealmente, la cantidad de Rituales realizados, debe ser de un mínimo de 2 RTRs al día, junto con un mínimo de 2 repeticiones de los otros rituales.

Los días 29 al 1 de agosto tendrán que encontrarnos en los más brutales golpes del enemigo espiritualmente, siendo las repeticiones las máximas posibles.

No aflojen el culo aquí, las maldiciones tienen que ser removidas, y las bendiciones de Satanás tienen que ser recibidas por todos. Si uno ha aflojado, haga lo correcto ahora por Satanás y los Dioses y participe en esta Gran Ofensiva.

Protegeremos a todos los nuestros. Muchos de nosotros hemos experimentado pérdidas por el CoVid y la situación general.

Reconstruiremos y mantendremos todo en marcha y óptimo. Mantente fuerte y ten fe en todo momento.

Fechas y Rituales:

21 al 25 de Julio - x2 RTR FINAL, x2 Ritual de Protección de JoS, x2 Ritual de Riqueza diario

26 al 5 de Agosto\* - x2 RTR FINAL, x2 Ritual del Despertar de la Raza diario

\*29 al 1 de agosto es cuando spamearemos sin piedad todo lo que podamos de los dos rituales anteriores. Del 25 al 28 y del 2 al 3, seguimos normalmente.

Esto es Av, la fiesta histórica de cuando los romanos asaban al enemigo.

Después de lo anterior, haremos más cosas para cosechar recompensas. No penséis que es difícil, es bastante fácil.

También usaremos la herramienta de coordinación de RTRs, para cronometrar los RTRs, para maximizar el poder. Cuando esto muestra cero, hacemos el RTR. Cuando el reloj muestre 1:00:00, comenzamos los otros rituales, como el Despertar de la Raza y los Rituales de prosperidad.

Que los Dioses y el mismo Satanás bendigan nuestra guerra y esfuerzos.

**¡¡¡SALVE SATANÁS!!!**

Abajo están los enlaces a los Rituales:

Coordinador de Tiempo de Rituales:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=41482>

RTR Final:

[https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR\\_English.html](https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR_English.html)

Ritual del Despertar de la Raza [Negros y Blancos]

Ritual Raza Blanca:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20blanca.pdf>

Ritual de la Raza Negra:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20negra.pdf>

Ritual de Protección, Riqueza y Prosperidad

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Riqueza%20y%20prosperidad.pdf>

Ritual de Protección JOS [size]

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Protecci%C3%B3n%20de%20JoS.pdf>